

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Laval, le 26 octobre 2022

EFFONDREMENT DU PYLÔNE TDF LAVAL-CHANGÉ Perturbation du réseau de téléphonie mobile (tous opérateurs)

Un pylône d'une centaine de mètres de haut du groupe TDF s'est effondré dans la nuit du lundi 25 au mardi 26 octobre dans un champ sur la commune de Changé.

Ce pylône est dédié, notamment, à la diffusion de la radio et de la téléphonie mobile.

Près de 40 relais de téléphonie mobile se trouvent impactés par cette chute. Selon les opérateurs, près de 40 000 abonnés d'une trentaine de communes du centre et sud du département pourraient connaître des dysfonctionnements, de façon totale ou partielle, sur leur ligne de téléphone mobile.

En situation d'urgence et pour contacter des secours, il est demandé aux usagers de privilégier le réseau de téléphonie fixe. Les proches de personnes vulnérables sont invités à s'enquérir de leur situation.

Les experts de TDF travaillent activement, en lien étroit avec l'ensemble des clients, radios et opérateurs, à la mise en place de toutes les solutions provisoires pour rétablir les services dans les meilleurs délais. Le dysfonctionnement pourrait cependant durer plusieurs jours.

Cabinet du préfet

Tél.: 02 43 01 50 70/71/72 Mél.: pref-communication@mayenne.gouv.fr Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

46 rue Mazagran 53000 LAVAL CEDEX





